

**RECHERCHE VTEP  
VALIDATION  
TOLÉRANCE À  
L'EFFORT ET  
PUISSANCE**

**PNEUMOLOGIE,  
MALADIE RESPIRATOIRE  
CHRONIQUE**



Merci aux laboratoires  
pour leurs soutiens

**GSK**



**Chiesi**

L'évaluation de la fonction musculaire et de la tolérance à l'effort est une étape importante dans le parcours de soin des patients en réadaptation respiratoire.

Ces évaluations nécessitent des outils de mesure coûteux et/ou un environnement difficilement transposable et freinent la généralisation de l'évaluation des capacités physiques au domicile du patient.

L'objectif principal de cette étude est de valider le test de stepper de 6 minutes et le test de lever de chaise de 5 répétitions comme mesure respective de la tolérance à l'effort et de la puissance musculaire chez des patients atteints d'une maladie respiratoire chronique.